

Quintensprung-Konzerte im Oktober 2023

Freunde ausgewählter Vokalmusik können sich freuen: Das bekannte Kaufbeurer Gesangsensemble Quintensprung hat sich, zum zweiten Mal in diesem Jahr, auf zwei Konzerte vorbereitet.



Am 7. Oktober öffnet wieder einmal die Marienkapelle auf dem Seelenberg zu Eggenthal ihre Pforten und am 15. Oktober hat, erstmalig, das Crescentiakloster in Kaufbeuren zum Konzert in seine Kirche geladen. Beide Veranstaltungen beginnen jeweils um 17 Uhr.

Der geistige und musikalische Leiter der Gruppe, Burkhard Fritsch, ist in gemeinsamer Programmplanung mit seinen Musikerinnen und Musikern dem gewohnten inhaltlichen Anspruch der Stückwahl treu geblieben.

Die Gregorianik ist für den Quintensprung zum Markenzeichen geworden. Für die Renaissance-Zeit kommen unter anderen Hans Leo Hassler, Johann Hermann Schein, Cristobal Morales und William Byrd musikalisch zu Wort. Auch romantische Komponisten, wie Sergey Rakhmaninov dürfen nicht fehlen. Den breiten Repertoire-Bogen hin zur Moderne schließen Werke von Ola Gjeilo und Richard Waldmüller. Passend zum Rosenkranz-Monat Oktober wird ein Programmteil ausschließlich der Gottesmutter Maria gewidmet sein. Als bunte musikalische Tupfer wird die versierte und professionelle Blockflötistin Sandra Miller mehrere instrumentale Intermezzi erklingen lassen.

Quintensprung freut sich auf zahlreiche interessierte Zuhörer. Wie immer ist der Eintritt frei. Um Spenden wird gebeten.